



## INFORMATION PRESSE

# Destination Automobile : tout un événement repensé pour 2024

Mulhouse Alsace Agglomération (m2A), qui s'affirme comme « Laboratoire européen des mobilités », souhaite co-construire Destination Automobile, événement apprécié du public, et le faire monter en puissance en intégrant davantage les dimensions environnementale et internationale. A cet effet, la manifestation sera repensée tout au long de 2023 et reviendra en 2024 sous un format étoffé, ouvert à l'ensemble des mobilités : train, voitures, deux-roues... en s'appuyant sur les forces et richesses du territoire, entre patrimoine et innovation. Le Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf, la Cité du Train - Patrimoine SNCF et la Grange à Bécanes de Bantzenheim se mobilisent déjà à ses côtés !

### Un événement repensé, sous le signe de la co-construction

Pour soutenir son ambition de refonte de ce grand événement qu'est Destination Automobile, m2A s'appuie sur un partenariat étroit avec les **Musées scientifiques et techniques du territoire concernés par la Mobilité : le Musée National de l'Automobile - Collection Schlumpf, la Cité du Train et la Grange à Bécanes**. D'autres acteurs du territoire peuvent également s'associer à l'organisation de la manifestation.

Ce travail de co-construction implique du temps. C'est pourquoi **l'événement devient bisannuel. Le prochain rendez-vous est donc donné en septembre 2024**, puis tous les 2 ans.

Les avancées de ce partenariat et de la future programmation ne manqueront pas d'être partagés d'ici là. **La co-construction a d'ailleurs déjà démarré et posé quelques ambitions.**

### Vers une édition 2024 à dimension environnementale et internationale !

Destination Automobile est un grand événement du territoire apprécié du public. Il se doit de demeurer un événement populaire, au plus proche de ses habitants. Ainsi, **le socle reste l'organisation de circuits traversant l'ensemble des 39 communes de m2A.**

En tant qu'Autorité Organisatrice des Mobilités, m2A est par ailleurs engagée dans le développement des mobilités douces et véhicules propres. C'est pourquoi Destination Automobile sera repensé pour **s'ouvrir à d'autres types de mobilités**, comme le train, les deux-roues... et davantage aux véhicules à énergies propres.

### Ainsi la nouvelle édition sera à l'image du territoire et de l'ADN de l'Agglomération :

- **riche de son passé industriel, technologique et scientifique**, avec des véhicules du pôle européen de musées scientifique et techniques qui témoignent de son passé glorieux ;
- **ournée vers l'avenir grâce à sa forte capacité à se réinventer continuellement**, en intégrant des véhicules innovants et adaptés aux enjeux actuels en matière d'environnement.



Événement reconnu au niveau transfrontalier et au-delà, m2A souhaite également développer **cette dimension internationale, via un jumelage entre les musées scientifiques et techniques du territoire et leurs homologues européens** en Allemagne, Belgique, Grande-Bretagne, Pays-Bas...

**D'autres pistes de travail sont encore à l'étude et augurent d'un programme de qualité et d'envergure, entre patrimoine et innovation, pour la satisfaction de tous. Rendez-vous est pris en septembre 2024 !**

**Contact Presse m2A : Orlane Foucault - 06 45 86 16 47 - [orlane.foucault@m2a.fr](mailto:orlane.foucault@m2a.fr)**